



Yémen. Deux sessions de formation

- OIEau - Notre actualité et avancement de nos projets -

Date de mise en ligne : jeudi 1er janvier 2009

OIEau

Deux sessions de formation ont été réalisées par le CNFME au Yémen sur le chantier de construction d'un terminal gazier.

Elles ont été commandées par la Société Nantaise des Eaux pour des personnels de YLNG (Yemen Liquefied Natural Gas) suite à la fourniture d'une petite station d'épuration à disques biologiques.

Dispensées en anglais, elles avaient comme objectif de former les futurs exploitants à la conduite et à la maintenance de cette petite unité de traitement (400 équivalents habitants), qui va épurer les eaux usées domestiques avant leur rejet à la mer. Les effluents industriels, quant à eux, seront traités par plusieurs stations physico-chimiques. Chaque groupe était composé d'une quinzaine d'agents, pour la plupart Yéménites, techniciens ou ingénieurs dans différents domaines et appartenant à YLNG, futur exploitant du complexe.

Balhaf, minuscule village de pêcheurs, est situé sur la côte sud à environ 150km à l'ouest de Al Mukalla le long du golfe d'Aden. Un pipe-line de 320km de long acheminera le méthane en phase gazeuse jusqu'au terminal où il sera liquéfié et stocké en phase liquide avant embarquement sur des navires méthaniers. Les premiers chargements de navires sont prévus pour début 2010.